

19 de mayo de 1995

## Comienza la rehabilitación del Teatro Principal

**Burgos.**— La rehabilitación del Teatro Principal ha comenzado hoy de manera oficial con una celebración en el propio inmueble isabe-



lino de 1858 de propiedad municipal, cerrado y abandonado desde 1946. Tras décadas de polémicas, el edificio será rehabilitado para usos culturales tras un acuerdo entre el Ayunta-

miento de Burgos, la Universidad y el MOTMA. En un improvisado escenario y con sillas de tejera en lugar de butacas, concejales, representantes de distintas administraciones y del mundo de la cultura han asistido al comienzo formal de las obras que ejecuta Constructora San José bajo la dirección técnica del arquitecto José María Pérez, *Peridis*, quien ha agradecido la participación de muchas personas en la salvación del histórico edificio. También han intervenido el alcalde Valentín Niño y el actor y director de la Escuela Municipal de Teatro Fernando Quintana con la lectura de unos versos de “el gran teatro del Mundo”



### ¡Arriba el telón del Principal! El primer acto en el futuro teatro

El escenario del Teatro Principal salió ayer de un sueño de 50 años para servir de marco a la inauguración oficial de las obras de rehabilitación.



de Calderón. El acto ha sido cerrado con la actuación

del organista Anselmo Serina y el trompetista Enrique Rioja. Además, en el Arco de Santa María ha quedado expuesta la maqueta del proyecto del Teatro Principal, cuyas obras se espera concluir en 1997.